

L'équipe de La Colline a le plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition des maquettes lauréates du projet scénographie inter-écoles 2020, lundi 2 mars à 18h.



© six maquettes de scénographie imaginées par les étudiants

Initié par La Colline, le projet scénographie inter-écoles rassemble cette saison une soixantaine d'étudiants de l'**École nationale supérieure d'architecture de Paris La Villette**, de l'**École supérieure des arts appliqués Duperré** et de l'**École supérieure des arts et techniques Hourdé**.

Accompagnés par leurs enseignants, l'équipe artistique du spectacle et les équipes du théâtre, les étudiants ont imaginé leur scénographie et réalisé des maquettes du spectacle *Les Innocents, Moi et l'Inconnue au bord de la route départementale* de Peter Handke, mis en scène par Alain Françon.

Après une première rencontre avec **Alain Françon** et le scénographe **Jacques Gabel**, les élèves ont participé à des ateliers de jeu menés par **Daniel Dupont** et **Pierre-François Garel**, puis ont pu échanger avec **Didier Kuhn** et **Mickaël Franki**, responsables des ateliers de construction de décor du théâtre, pour l'élaboration de leur maquette.

Sept projets ont été retenus par le jury et sont exposés dans le hall du théâtre du 2 au 30 mars.